

Fecha:01-03-2025Pág. : 6Tiraje:5.200Medio:La Prensa AustralCm2:221,4Lectoría:15.600Supl. :La Prensa AustralVPE:\$ 289.365Favorabilidad:NeutraTipo:Noticia general

Título: Punta Arenas será epicentro de reuniones claves previas a la Asamblea del Banco Interamericano de Desarrollo

Punta Arenas será epicentro de reuniones claves previas a la Asamblea del Banco Interamericano de Desarrollo

> Este mes se llevarán a cabo encuentros con autoridades regionales de Latinoamérica e inversionistas.

unta Arenas se convertirá en el foco de la inversión y el desarrollo sostenible en América Latina con la realización de dos eventos trascendentales organizados por BID Invest, en el marco de la próxima Asamblea de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (Bid) que se celebrará en Santiago.

Encuentro de autoridades regionales

Los días 20 y 21 de marzo, la capital de la Región de Magallanes será sede de un encuentro de autoridades regionales de América Latina, en el que se espera la participación de al menos 100 gobernadores y alcaldes de diversas ciudades de la región.

Al encuentro asistirán la ministra del Interior, Carolina Tohá; la directora de la Dirección de Presupuestos (Dipres), Javiera Martínez; la subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner; y representantes de la Corfo, además de otras figuras claves.

Foro Internacional de Inversiones

Posteriormente, el 24 y 25

de marzo, se llevará a cabo el Foro Internacional de Inversiones, que reunirá a altos ejecutivos extranjeros y autoridades público-privadas de alto perfil.

El objetivo del foro es fortalecer el compromiso con el desarrollo sostenible y posicionar a América Latina y el Caribe como un destino atractivo para inversiones verdes. En este espacio se abordarán desafíos globales relacionados con la transformación energética y la mitigación del cambio climático, además de exponer oportunidades de financiamiento para proyectos de innovación, descentralización y desarrollo productivo.

Entre las autoridades que asistirán destacan el Presidente de la República, Gabriel Boric; el presidente del Bid, llan Goldfajn; el gobernador de Magallanes, Jorge Flies; y ministros de Hacienda, Economía y Obras Públicas, entre otras figuras de relevancia.

El foco de las autoridades de la región en ambas instancias será posicionar a Magallanes y Chile como una región fundamental para el desarrollo de energias verdes. Se buscará poner en la agenda temas estratégicos como la infraestructura portuaria, la logistica antártica, la innovación energética y la relevancia del estrecho de Magallanes.

Estos encuentros en Punta Arenas servirán como antesala de la Asamblea de Gobernadores del Bid, que se desarrollará en Santiago, marcando el regreso de este evento a Chile después de 23 años JAPA